

Tiefes Blech trifft Harfe

Wie auch schon im letzten Jahr veranstaltet der Förderverein Abbé George in der Wegberger Mühle einen sehr speziellen musikalischen Abend und zwar am Freitag, dem 11.10.2019.

Das Bläserquartett „Tiefblech“ präsentiert in der Besetzung Jochen Beckers (Waldhorn), Franz-H. Stumpf (Tenorposaune), Robert von der Gracht (Euphonium) und Wolfgang Wimmer (Bassposaune) Bläsermusik aus 6 Jahrhunderten, nämlich Musik aus dem 16. bis hin zum 21. Jahrhundert.

Als Gast konnten die Bläser Nicole Kiesendahl (Harfe) gewinnen, die mit ihrem Instrument eine ganz eigene zusätzliche Klangfarbe zur Musik beisteuert.



Aufgelockert werden die musikalischen Beiträge durch deutsche Lyrik passend zur Jahreszeit Herbst.

Der Eintritt ist frei, eine Spende für das Projekt von Abbé George wird erbeten.

Das Konzert beginnt um 19⁰⁰ Uhr, Einlass ist ab 18³⁰ Uhr.